



À Tignes, le vélo fait partie de l'identité de la station. Freestyle, sportif ou familial, depuis 20 ans, il se décline sous toutes ses formes et représente un axe fort de l'édition estivale du Mountain Shaker (20 au 28 juillet 2024).

Que de chemin parcouru depuis 2006 et la création du bike park de Tignes. En 2006, deux pistes -une rouge et une noire- sont tracées sur le bike park. Aujourd'hui, le domaine en compte 16 pour la descente, 7 pour l'enduro et 5 parcours sont destinés au VTT à assistance électrique. Depuis 12 ans, le bike park relie même les stations de Tignes et Val d'Isère. « Au début, nous proposons des pistes élitistes, explique Fabrice Maleville. Nous avons travaillé pour rendre celles-ci plus accessibles au plus grand nombre en transparent entre autres l'expertise acquise l'hiver avec des écoles de VTT, des services pour les cyclistes... »

Parallèlement au développement du VTT, par l'intermédiaire d'actions privées, Tignes s'est également positionné sur le

segment vélo de route en accueillant des équipes professionnelles (Cofidis, FDJ, Visma lease a bike...) en préparation et des étapes du Tour de France (2007, 2019, 2021). Installé discrètement dans le paysage, le vélo colle aujourd'hui à l'identité sportive et culturelle voulue par la station. « Au niveau du tissu local, l'activité connaît un véritable engouement, avance le directeur du pôle Sports, Loisirs et Culture de Tignes Développement. Dans le vélo, vous retrouvez l'ADN de Tignes. Il y a de l'engagement, du freestyle, de l'effort... Nous avons toujours vocation à être une station sportive et nous le sommes ». « Sur nos parcours, chacun a la possibilité de découvrir la montagne autrement en évoluant en sécurité au cœur de paysages magnifiques, détaille Renaud Grolée, directeur adjoint Evénements, Animation et Culture de Tignes Développement. Il y a les valeurs sportives mais aussi une identité vertueuse autour d'une discipline « verte ».

MOUNTAIN SHAKER, ÉDITION ESTIVALE

Du 20 au 28 juillet 2024, Tignes accueille la version estivale du « Mountain Shaker ». Inspirée de l'événement hivernal, cette 2^e édition est « un festival pluridisciplinaire pour tous, les sportifs pros, les amateurs et les familles », détaille Renaud Grolée. La recette est la même que l'hiver : s'appuyer sur le savoir-faire de la station et offrir l'opportunité à chacun de découvrir des activités accessibles à Tignes. Pendant neuf jours, skate, roller, draisienne, trottinette, trial et VTT seront au programme avec une particularité pour cette deuxième édition. « Nous avons renforcé la partie VTT, avec du slopestyle et une étape de l'Enduro des Alpes » conclut Renaud Grolée.

